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比特币大泡沫(比特币泡沫简史)

其实比特币大泡沫的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解比特币泡沫简史
，因此呢，今天小编就来为大家分享比特币大泡沫的一些知识，希望可以帮助到大
家，下面我们一起来看看这个问题的分析吧！
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从1000到20000美元，2018是比特币的泡沫之年吗？

虚拟货币总市值现在是六千亿美元，比特币占比在一半，就是三千亿美元。从实际
应用角度来看，虚拟货币根本就撑不起这么高市值。在1500个项目中，99%是没有
价值的空气项目。

如果你要问有没有泡沫，那么答案很简单，有。但只是指出泡沫没有什么意义。房
地产有泡沫，A股有泡沫，地方债有泡沫。你看，指出泡沫很容易。难得是利用泡
沫，取得自己的利益。当然这个风险很大，因为一旦踩中那99%的无价值项目，当
泡沫破裂，你就会血本无归

摩根士丹利CEO9月说比特币是泡沫，现在又说比特币区块链是真实的，
意图是什么？

其实，这个不矛盾，承载比特币的区块链技术是真实的和划时代意义的，但不意味
着比特币这个产品就一定没任何问题；

打个类比，比如我们所熟知的纸币，自替代黄金成为货币以来，别的不说，大大的
方便我们的携带、存储等；

但纸币的出现，衍生出了另一个严重问题；黄金对于一些不法分子来说，累死他们
都无法凭空创造出来的，但纸币他们却可以，他们想印多少就有多少。

比特币和区块链的关系，就跟上面这个逻辑很相似。

比特币是基于区块链技术创造出来的，但如今，其却成为了投机分子们手中的炒货
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。在全球各地的投机分子的投机下，自2016年以来，比特币的价格翻了几千倍，而
自去年底更是进入了暴涨暴跌行情，这显然是不正常。

所以，摩根斯丹利CEO说比特币有泡沫是一点也不为过；

但从摩根斯丹利CEO将比特币和区块链技术分开来看，他的认识很是比较清醒的；

因为，区块链技术，日后可以用到很多领域，如办公、金融、政府公务、日常生活
等等，将会大大改善我们现有的生活，降低工作和生活的成本。

我觉得摩根斯丹利CEO没有什么特别的意图和用心，只是提醒大家要客观的看待比
特币和区块链技术，不能简单的将它们混为一谈。

像摩根士丹利这种美国华尔街的大投行，日后将会是率先应用区块链技术来重塑美
国金融现有业务模式的企业。

【T教授说】

猜想，未来比特币泡沫是否会和世界三大泡沫其名，从此成为世界四大
泡沫？

泡沫起码还有过真的，比特币就是个骗局+虚拟币常会回避或者美化这六个问题，
就是类似于把好色说成爱情一样的说法。一，没任何手续造钱，而且预测国家以后
会支持。国家真允许的话家家户户都会造钱的，比特币美化为，挑战造钱垄断特权
，自己决定有结果吗？二，主要诈骗者和传销发起人一样不敢露头，美化为隐退。
三，对结果没人负责，捞钱的不出头，哄一帮傻子跳出来顶罪，美化为大众共同参
与创业，最高级的骗术，让受骗人自己骗自己并帮着骗别人。四，区块链技术高，
印钱技术高就可以印钱吗？五，会不会做假，那么多人管的股票传销都能作假，况
且已经证明了的事，提这问题有意思吗？六，庞氏骗局定义完全符合，就是用新加
入者的财富去给早加入者提供收益，还是全部来源于新加入者。讲这点他们就谈技
术，科技等等，不管多少人骂，万分之一的人信了，那就够一个骗子吃半辈子了，
你说能没积极性吗？算了吧，不要出来骗人了。私人造钱，嚣张诈骗，一旦规范，
全成零蛋。真挣钱估计他连他老婆都不愿意告诉，还用这样大张旗鼓顶着被国家查
封的风险来这里宣传？是把这些人当弱智吗？虚拟币的价值就是，可以让骗子更安
全的诈骗，不是所有国家都永远傻到让一个没任何手续的私人造钱合法化的，那就
等于让家家户户都可以随便造钱了，一个人开两个户，一个十万美元卖出，一个账
户买入，这下子比特币就涨价成十万美元一个了。况且已经有人证实比特币两个机
器人账户24小时不停“交易”，要说故事，远没有中国传销有前途。不要参与这种
害人游戏，比特币一次变现交易长达几个小时，这中间想怎么操作你能管得了？你
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以为是个可以害别人的人，可以剪掉别人的血汗钱，其实你就是一个被害的。一个
没有任何手续的私人造钱都敢要，财迷心窍了

一年价格涨10倍，比特币突破10000美元大关，它为啥没成泡沫？

明确回答，现在的比特币就是2006年北京上海的房产，当时村口的二傻子也说北
京上海的房子太贵，不要买，泡沫很大。

1.大多数说比特币是泡沫的，都浅薄地以为比特币是收藏品，但实际上比特币是交
易品。

2.比特币不是泡沫，其有巨大的存在价值和需求。抛开区块链技术细节讨论，比特
币作为一种交易媒介，比特币其实是一个接近完美的交易工具，而需求本身会推高
价格。

3.现在全世界比特币算力大头集中在中国，号称拥有比特币最多的男人也在中国，
比特币为何价格暴涨？

有几条相应的新闻是，中国在逐步加速收紧人民币兑换外汇限制，以及央行加大人
民币货币供给。

4.所以比特币与到的问题不是价格太高，而是数量太少，相信不久的未来，还会有
更多的虚拟货币登场。同时还回衍生出一个更大规模的虚拟货币交易市场，比如期
币。

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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